

- «Le repas sans fromage c'est un baiser sans moustaches.»
«Le repas sans fromage c'est la belle avec un œil.»
«Le roquefort qui s'en prive a tort.»

7. C'est intéressant! Retrouve dans le texte les réponses aux questions: Qui a inventé la glace? À quel siècle a été introduit le chocolat en Europe? Quel pays est célèbre par ses frites et son chocolat?

La glace a 2000 ans

La glace existe depuis presque 2000 ans.

Un empereur romain offre à ses invités un mélange de fruits, de miel et de neige: la première glace est née!

Aujourd'hui chaque Français mange 6 litres de glace chaque année.

Et le chocolat?

Importé du Mexique, le chocolat a été introduit en Europe, au XVI^e siècle, par les conquérants espagnols. Et en France, à la cour de Louis XIII, par Anne d'Autriche, fille du roi d'Espagne.

Les médecins le considéraient comme un véritable médicament, stimulant et reconstituant, pour aider les malades à se rétablir vite.

Quelle gourmande!

Les Belges sont de fins gourmets. Et ils fabriquent aussi des choses délicieuses. On en mange partout dans le monde!

Le chocolat belge? Il n'y en a pas de meilleur. Les Belges mangent en moyenne 8 kg de chocolat par an.

Pour les frites aussi, ils sont les meilleurs spécialistes du monde. On en mange presque partout. Dans les restaurants chic, mais aussi dans la rue.



8. 🎧 Chantons ensemble «À la claire fontaine».